



*Provincia de Buenos Aires*  
*Honorable Cámara de Diputados*

**PROYECTO DE DECLARACIÓN**

**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES**

**DECLARA**

Que vería con agrado que el Poder Ejecutivo de la Provincia de Buenos Aires realice tareas urgentes de desmalezamiento, reparación y mantenimiento en toda la extensión de la Ruta Provincial N° 191.

**JORGE SRODEK**  
Diputado  
Bloque Union Pro  
H. Camara de Diputados  
Pcia. de Buenos Aires



Provincia de Buenos Aires  
Honorable Cámara de Diputados



### FUNDAMENTOS

Desde hace ya varios años, los datos relativos a la seguridad vial en toda la Republica Argentina revelan circunstancias alarmantes. En el 2005, nuestro país registraba una cifra de muertes anuales por accidente de tránsito superior a los 7.000. Tanto se ha agravado la situación que desde el 2007, el monto supera los 8.000. Hoy en día, la Argentina es el segundo país con mayor mortalidad por accidentes de tránsito en toda América latina, luego de México.

En este rubro, la Provincia de Buenos Aires parece emular la crítica situación que presenta la Nación. Aumentando progresivamente, en el año 2008, la cifra de fatalidades ocurridas en el territorio provincial alcanzó las 3.200, y en lo que va del 2009 ya supera las 3.000.

La ruta 191 ha sido, durante todo este año y años anteriores, escenario de numerosos accidentes, muchos de ellos fatales, y todos provocados por el deficiente estado del pavimento; la falta de tareas de desmalezamiento y una ausencia general de señalización apropiada.

Con la presente declaración buscamos hacer eco de medidas impulsadas anteriormente, como es la resolución presentada por los bloques UCR-Acción por San Pedro buscando promover el mantenimiento de la ruta en cuestión.

Evidentemente, la persistencia de estas fallas demuestra que el Poder Ejecutivo Provincial no esta tomando las medidas tendientes a subsanar esta crítica situación. Mientras tanto, miles de personas pierden sus vidas en accidentes evitables, y al mismo tiempo la economía sufre las consecuencias de una red vial provincial completamente inadecuada.

Ante todo esto, resulta necesario solicitar al Poder Ejecutivo Provincial que comience por realizar las tareas de reparación y mantenimiento esenciales en los tramos que presentan peor estado.

Por lo estipulado, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.